
Il- fl39 der Benagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XIII. Gesetzgebungsperiode 
DER BUNDESMINISTER 
FOR BAUTEN UND TECHNIK 

Zl. 44. 744-Präs. A/72 
Anfrage Nr. 457 der Abg. Gradinger 
und Genossen betreffend Bundesstraßen
gesetz 1971. 

Herrn 

Präsidenten des Nationalrates 
Anton Ben y a 

Parlament 
1010Wi e n 

Wien, am 31. Mcü1972 

Si5' jA. B. 
zu #5r jJ. 
Präs. am .. u • .1, .. ~Y!lj.J972 

Auf die Anfrage Nr. 457, welche die Abgeordneten zum 
~ :'p, . 

Nationalrat Gradinger und Genossen in der Sitzung des Nationalrates 

am 10.Mai 1972 betreffend. Bundesstraßengesetz 1971 an mich gerichtet 

haben, beehre ich mich folgendes mitzuteilen: 

1. ) Gibt es über die Trassierung dieser neuen Bundesstraße bereits 
konkrete Unterlagen bzw. wenn ni cht, ab welchem Zeitpunkt kann mit 
der Projektierung dieser Baumaßnahme gerechnet werden? 

Im Bundesstraßengesetz 1971 wurde die Landesstraße, die 

Schachendorf über Eisenberg - Edlitz'\ludMoschendorf mit Gü~sing 

verbindet, in das Verzeichnis der Bundesstraßen aufgenommen. Auf diesem 

Abschnitt der Geschriebenstein Bundesstraße werden zunächst nur Belags

instandsetzungen ausgeführt. Die Erstellung eines generellen Entwurfes 

bzw. der Detailprojekte für diese Teilstrecke ist nach Angaben des Amtes 

der Burgenländischen Landesregierung noch nicht in die Wege geleitet 

worden, weil der Vollausbau aus finanziellen Gründen erst in einigen 

Jahren möglich wird. Um die letzten technischen Erkenntnisse berücksichtigen 

zu können, werden deshalb Projekte erst knapp vor der Inangriffnahme der 

Ausbauarbeiten in Auftrag gegeben. 
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zu Z1. <14. 744-Präs.A/72 

2.) In welchem Umfang (Anzahl der Baustellen) und ab welchem Zeitpunkt 
gedenkt das Bautenministerium den Ausbau der Bundesstraße vorzunehmen? 

Im Bauprogramm 1972 ist für Belagsinstandsetzungen im Abschnitt 

Moschendorf - Strem ( rd. 3, 1 km Länge) bereits vorgesorgt worden und ein 

Betrag von 1 Mio Schilling für diese Maßnahme enthalten. In den kommenden 

Jahren sind weitere Belagsverbesserungen vorgesehen, vorausgesetzt, daß 

die hiezu notwendigen Kreditmittel bereitgestellt rden können, 

/\ (' \~ .~ 
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